

Cuba s'ouvre au monde



Le tourisme et la diplomatie se serrent la main à La Havane pour poursuivre cette semaine la bataille contre le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis font subir à notre pays depuis presque 60 ans et pour le respect de la souveraineté des pays de Notre Amérique.

La 39e édition de la Foire Internationale de Tourisme de Cuba se déroulera cette semaine dans la capitale cubaine après que l'on ait appris que durant les quatre premiers mois de cette année et que malgré les actions anti-cubaines du gouvernement de Donald Trump, le nombre de visiteurs venus à Cuba a augmenté de 7% par rapport à la même période de l'année dernière.

Sur le million 930 mille touristes arrivés à notre pays jusqu'au 30 avril dernier, plus de 620 mille provenaient du Canada, pays qui reste le premier émetteur de tourisme vers Cuba.

Et le Canada est aussi un des pays à voir rejeté plus catégoriquement la controversée Loi Helms-Burton ce qu'a remercié la fin de semaine dernière le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel au cours de la conversation téléphonique qu'il a eue avec le Premier Ministre canadien, Justin Trudeau.

La loi Helms-Burton, signée en 1996 par le président William Clinton, renforce et internationalise le blocus de Cuba afin de provoquer un changement de système politique dans notre pays.

Son chapitre 3, que les États-Unis ont activé le 2 mai dernier, permet aux Étatsuniens et aux Cubains nationalisés étasuniens, dont les propriétés ont été nationalisées à Cuba après le triomphe de la Révolution, de poursuivre, devant des tribunaux nord-américains, les entreprises qui utilisent

actuellement ces propriétés.

Depuis sa signature tous les présidents qui s'étaient succédés à la Maison-Blanche avaient prorogé tous les 6 mois l'application du chapitre 3 activé maintenant par le président Donald Trump dans sa croisade anti-cubaine.

Jusqu'à la fin de semaine dernière quelque 2000 participants de 40 pays avaient demandé à être accrédités à la Foire de Tourisme de Cuba qui se déroulera jusqu'à samedi prochain dans la forteresse de San Carlos de la Cabaña, qui surplombe la Baie de La Havane. L'Espagne en est le pays invité et elle s'inscrit dans le cadre des célébrations du 5e centenaire de la fondation de La Havane.

L'Espagne est le pays ayant la plus grande connectivité aérienne avec Cuba et celui à plus forte présence dans les investissements étrangers dans le secteur touristique cubain.

Selon les organisateurs de la Foire, 150 espaces d'exposition ont été réservés en représentation d'entités hôtelières et extra-hôtelières, de voyagistes, de tours-opérateurs, compagnies aériennes et d'autres entreprises liées au tourisme.

Une nouvelle preuve des résistances au blocus des États-Unis contre Cuba a été fournie vendredi dernier lorsque la compagnie étasunienne American Airlines a inauguré une nouvelle route de vol qui reliera les villes de Miami et de Santiago de Cuba.

Le vol sur Santiago de Cuba porte à 12 les vols quotidiens de cette compagnie étasunienne qui arrivent aussi aux villes de La Havane, d'Holguín, de Camagüey, de Santa Clara et de Varadero.

Et la chaîne hôtelière suisse Kempinski, qui gère depuis deux ans un hôtel 5 étoiles plus à La Havane, a annoncé pour les prochains mois l'inauguration d'un second hôtel de luxe dans la chaîne d'îlots située au Nord de la province de Ciego de Ávila.

Le monde refuse de plier au blocus nord-américain qui affecte aussi les habitants de ce pays qui se voient interdire les voyages à Cuba tandis que plus d'un million de Canadiens visitent notre pays chaque année.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/189964-cuba-souvre-au-monde>



Radio Habana Cuba